

# Barrot: «La próxima década será la de las comunicaciones del Pirineo»

► Marcelino Iglesias se reúne en Madrid con el comisario europeo de Transportes

► Percibe «buenas vibraciones» para que la UE asuma el proyecto de la Travesía Central

E. B. D.  
ebayona@aragon.elperiodico.com  
ZARAGOZA

La próxima década será la de las comunicaciones del Pirineo», dijo ayer en Madrid el comisario de Transportes y vicepresidente de la Comisión Europea, Jacques Barrot, que pronunció en el Foro Nueva Economía una conferencia a la que asistieron medio millar de personas, la mayoría de ellos empresarios del sector.

Barrot, que destacó «el interés de Aragón por la logística y las comunicaciones en todas las vertientes, carreteras, ferrocarril y aéreo», y anotó que «ese es el camino a seguir», afirmó que «es el momento de avanzar» en las comunicaciones transpirenaicas.

El comisario, que aseguró que «mi sueño es que los Pirineos se conviertan en unión y no en barrera», eludió adelantar si la Travesía Central del Pirineo será incluida en el listado de proyectos a los que la



►► Iglesias, con el comisario Barrot y la ministra Álvarez.

KIKO HUESCA / EFE

Unión Europea asignará financiación a finales de noviembre, aunque destacó que los gobiernos de Francia y España «deben ir de la mano» en la reclamación de esta infraestructura.

**VIBRACIONES** // El presidente del Gobierno de Aragón, Marcelino Iglesias, que asistió a la conferencia y mantuvo con Barrot una reunión -a la que también asistieron el secretario de Estado de Infraestructuras, Víctor Morlán, y la eurodiputada

Inés Ayala-, señaló que el comisario le había transmitido sus «mejores vibraciones» sobre el proyecto. «Todo esto nos permite ser más optimistas de cara a la próxima cumbre» hispanofrancesa que se celebrará en París el próximo mes de enero, señaló. «Barrot ha comprendido los problemas de transporte de los Pirineos», añadió.

Iglesias, que hace unos días asistió a un encuentro con el presidente de la Comisión Europea, Joao Durao

Barroso, se reunirá la semana que viene en Zaragoza con el embajador de Francia en España, con el que también tiene previsto abordar el problema de las comunicaciones transpirenaicas.

Por otro lado, el presidente de la DGA se mostró convencido de que los Presupuestos Generales del Estado del 2008 incluirán enmiendas para aumentar las partidas destinadas a las comunicaciones transfronterizas. ≡